
SEMANARIO DE DEPORTES

Campeonatos Juveniles
Todos los Clubs de la provincia 

que deseen inscribir un equipo para el 
torneo de juveniles que comenzará en 
breve, deben dirigirse a  la Delegar 
cióm Comarcal de Fulbol. La  edad de 

g loa jugadores deberá estar compren
dida entre los 16 y  los 18 afiog in
clusive.

En la capital se han. celebrado par
tidos die preselección y  es posib’e que 
el día 12 haya un partido entre los 
22 preseleccionadoe.

AÑO —NTJM., 6.— CTUDAD REAL. 8 DE OCTUBRE, 1952.— C A LA TR A V A  10.— TELFONO, 98.— U N A  PESETA.

RUDO

He aqui dos jugadas que fueron la 
oara y  la cruz del partido del domingo 
en el Estadio de Ciudad Real. A  la iz
quierda, Jaro y  Pueyo, con el portero

batido, tirarían fuera ese balón que está 
diciendo: ¡Metedme en la red! E l de
fensa, aunque su portero rueda por el 
suelo, no parece preocuparse mucho

La V u e lta  a C a s tilla  en C iu d a d 'R e a l

por la jugada. A  la  derecha ei primer 
gol de la  tarde logrado por Bolta en ju 
gada individual. Ese tanto abrió la es
peranza y  el camino del triunfo. (Núñez)

Los de El Escorial

L A  V U E LTA  a  C A ST ILLA  PASO POR CIUDAD REAL. AQUI, LOS CORREDO

RES SE D ISPU TAN  E L  PREMIO DE L A  M ED IA  E T A P A  E N  L A  P IS TA  DEL 

ESTADIO. (A M P L IA  INFORM ACION E N  LAS  PAG IN AS  2.» y  3.*). (F. Núñez).

Equipo del San Lorenzo de, El Escorial, 

todo compuesto por aficionados, que el 

domingo pasado perdió en Ciudad Real. 

Los escurialenses, con peor juego que el 

año pasado debieron perder por mayor 

¡tanteo que 3-1 si el Manchego hubiese 

jugado como puede y debe. (F. Núñez).

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Arco. #6, 8/10/1952.



Página, 2 MIERCOLES, 8 DE OCTUBRE, 1952.A R C O

« C a a $<® Ikm jp w é '& i©  ivj sm¡r¿L jf im  <¿l® (Quilates

Ciclistas, seguidores y un periodista italiano hablan para ARCO

Bernardo Ruiz  hace patente su mala educación
La n  Vuelta Ciclista a Castilla, des

pertó entre el público ciudarreaieño un 
interés difícil de superar y una hora an
tes de la  llegada de los corredores, el 
Estadio de Educación y Descanso, esta
ba abarrotado. Sobre la una y  media de 
la tarde, comenzaron a llegar los segui
dores de la prueba y entre ellos venía 
nuestro colega en las tareas deportivas, 
Francisco Quilez “Quilates” , el popular 
locutor de Radio Madrid. Saludos y pre
sentaciones y seguidamente pasamos a 
pedirle para ARCO sus impresiones de 
la Mancha.

— ‘¿Contento por la animación?
— Mucho. Esto supera a todo cuanto 

esperábamos. Ciudad Real ha dejado muy 
ajlto el pabellón deportivo mamehego.

— ¿Entonces para la próxima Vuelta 
será final de etapa?

—Se lo ha ganado. No he visto públi
co más disciplinado ni más entusiasta; 
he de hacerlo constar en Madrid.

— ¿Cómo se desarrolla la prueba?
— Bien. Solamente hemos tenido un 

trozo malo en testa etapa.
— 1¿Hombre destacado?
— Etl italiano Drei. Da miedo verle

E L  ITA L IA N O  DREI, FENOMENO
DE L A  VUELTA.

correr sobre todo en los descensos.
— ¿Alguna cosa más?
— Sí; un saludo a los ciudarrealeños y 

diles que no me olvidaré d>=„i Deportivo 
Manchego. A  ver si se consigue que 
haya competición oficial al terminar la 
Liga.

— ¿Habrá dieciseis equipos?
— No sé. Creo que a estas alturas ya 

es difícil.
■* # *

Don Amable Carral, directivo del Ve
lo Club Portillo, accede gustoso a nues
tra invitación para que nos hable de la 
carrera.

—'¿Etapa dura?

— La de Burgos-Zamora.
— ¿Por qué?
— La lluvia, y el viento pusieron a 

prueba, el temple de los corredores.
- ¿La mejor?

EL SEÑOR CARRAL, DIRECTIVO 
DEL VELO CLUB PORTILLO

— La de Avila-Toledo.
— ¿Su favorito? —
— Poblet.
— ¿Los extranjeros?
— Astírua, sobre todos ellos.
— ¿ Y  Merino?
— Viene rodando bien. Hay madera en 

este chico.
— '¿Su impresión final?
— Magnífica., Ciudad Real tiene que 

ser en la  próxima temporada final de 
etapa.

* #- *

Siguiendo la carrera han venido el 
signore Petrelli, director del equipo ita
liano y el signore Renato Metalli, co
rresponsal de “La Gazzeta dello Sport", 
de Milán. No nos es difícil entendemos 
con ellos que dominan casi a la perfec
ción el castellano.

El director técnico. Petrelli, nos dice:
—Es el único sitio, Ciudad Real, que 

merece ser final de etapa en Vueltas 
sucesivas.

—  ¿Sus corredores?
— El mejor por ahora, Astrua.

v> »  *
El señor Metalli, acostumbrado a "ha

cer y  dejar hacer” , pondera grande
mente la asistencia de público al Esta
dio. Se lamenta de que los corredores 
no tienen la debida asistencia, que hay 
defectos de organización y que sus com
patriotas son muy buenos corredores, 
como Passoti, que tiene gran nombradla 
cu Italia; Astrua, el mejor de todos, si
guiéndoles en méritos Ortelli.

*  *  *
Después de la llegada, di? los corredo-

rea no nos es difícil llegar hasta el 
triunfador, el levantino Salvador Botella.

— ¿ Contento ?
-Sí, mucho.

- - ¿ Es su primera prueba importante?
-—No; ya había corrido en la Vuelta a 

Cataluña y en la Vuelta a Valencia, 
donde triunfé en dos ocasiones.

— ¿Los extranjeros?
— Buenos, especialmente Astrúa.
— ¿ Vencedor ?
— Casi seguro Ge’abert.
Enhorabuena muchacho.

a *  *
En el Casino, donde comen los co

rredores, hay gran ajetreo. El paisano 
Vicente Merino, se ocupa en despachar 
su comida y  no parece muy a gusto con 
la presencia del cronista.

— ¿Qué tai Merino?
— Hubiese querido ofrecer él triunfo 

a Ciudad Real, pero no me ha sido po
sible.

— ¿Te satisfizo el aplauso del público?
Siempre halaga.

ARR IB A : MERINO CON DOS INCON
DICIONALES DE M ALAGON (E L  DE 
L A  DERECHA, ERNESTO, É L  JUGA
DOR DEL M ALAGON C. F. Y  EX- 

M AN C H E G U ISTA ).
ABAJO: M E TA LL I y PRETELLI, PE 
RIODISTA Y  PREPARAD O R IT A L IA 

NOS, RESPECTIVAM ENTE.
— ¿Alguna cosa para los aficionados?
— Nada. Un saludo.
Y  dejamos a Merino, que por sus mo

dales, parece haberse creído “os” . Por 
nuestra parte que lo sea. Y  pronto.

# * *
Y  ahora viene lo más desagradable

(Pasa a tercera página).
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£1 premio de una bella sonrisa 
a los vencedores, los "chicos" 
de la Prensa y las deportistas 

de la Sección Femenina

Arriba: Amelia de Merlo entrega a Brulé un ramo de flores.— Abajo: María Jesús 
“Vidal, entrega la Copa “Asear” , de la Relojería “La Hora” , a  Salvador Botella, 
primer español en la media etapa Toledo-Ciudad Real. (Fotos Núñez).

Ciudad Real se ha portado...
------- o -------

(Viene de segunda página).
de esta faceta periodística. El cronista 
se acerca a Bernardo Ruiz. Le solicita
mos una palabras para nuestra revista 
- aún estamos esperando la contesta- 

cié.i. No nos extraña que no dé ni un 
sorbo de agua a un sediento, cuando no 
concede linas palabras, por cortesía, a 
los representantes de la Prensa. Peor 
para él; ai fin  y  al cabo, Bernardo será 
quien es y  jsü periodista seguirá siendo 
periodista. Cuestión de delicadeza.

Por muy “as” y  muy corredor, Ber
nardo será siempre, para nosotros, un 
mal educado. Y  cuando tenga millones, 
un nuevo rico insoportable.

* *  *
E l mal sabor ds boca, nos lo viene a 

quitar el corredor número 16, Francisco 
Martín, que muy amable nos ruega es
peremos. Lo hacemos y  seguidamente 
se pone a nuestra disposición.

Una sola pregunta:
— ¿Qué tal Jos extranjeros?
— Buenos, pero no como para “tra

garse” a log demás. De un español, de 
no ocurrir .nada de&agrable. será el pri
mer puesto.

-—Pues mucha suene muchacho.
#  *  *

Y  hasta aquí las informaciones que 
hemos solicitado. Nuestra revista no 
podía dejar de ofrecer a sus lectores 

- unas páginas dedicadas a este gran 
acontecimiento y paTa ustedes han sido 
recogidas por

HACHE.

.fllllIM IIIIIIIHIIlllllinillllUIl

La Bicicleta B.H.
NO ES DE LAS  MEJORES 

¡ES L A  MEJOR!
DISTRIBUIDORES P A R A  L A  

PRO V IN C IA :
RODRIGUEZ HERMANOS, S. C. 

TOLEDO, nüm. 4 
CIUDAD R E AL

A  la izquierda: Representantes de la Prensa y  Radio locales (Kasama, Hache y Paco), el directivo del Manchego
señor Romero y el Secretario del Comité local de .la Vuelta, señor Núñez, con "Quilates” (en el centro) a su llegada a
Ciudad Real. Como se ve, “Quilates” está muy “apurado” . A  la derecha, bellas deportistas d|e la Sección Femenina
(Cabildo, Carmen y  Margot) presenciando la llegada de los corredores. (Fotos Núñez).
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Goleadores de la provincia
-------o-------

MANCHEGO
Con 2 tantos: Bolts. y  Rodríguez.
Can 1: Pueyo y  Carbonell.
Goles del equipo: 6.

CALVO SOTELO 
Con 5: Brígida.
Con 3: Vilaseca y  Fraga.
Con 2: Coto y  Castillo.
Con 1: P ía  Mora.
Golas del equipo: 16.

VALD EPEÑAS
Con 2: Garrido y  Hernández.
Con 1: Carlos.
Goles del equipo: 5.

C a m p e o n a t o  d e  
a s p ir a n t e s

-------o-------
En Portugal, con motivo de estimular 

a  los Clubs a que formasen ellos mismos 
sus jugadores, sin necesidad de tener 
que recurrir a futbolistas ya hechos y 
pagar por ellos fuertes sumas, la Fede
ración Portuguesa de Fútbol resolvió 
abrir una inscripción para unos cam
peonatos de aspirantes.

Este campeonato tendría además, la 
ventaja de proporcionar unos partidos y, 
por lo rtanto, entrenamiento y  estímulo 
a aquellos jugadores de 19 a 22 años 
—edad a la que estaba reservado el cam
peonato—  que habiendo salido de las fi 
las de los juveniles no tenían todavía el 
suficiente valor técnico ni la resistencia 
física, necesaria para ser promocionados 
a primera categoría.

i  . : iiis><r.uLt:iil!¡««i!i¡ím¡i!!ii)fíii¡uíBiiiiinuiut!i!!ii!)!i!iiiiianin!nniiuiuiimiuiiUQOiui

H u m o r  d e p o rtiv o
------ o ------
ENERGIA

— ¡Ya .le avisé que si metía otro gol 
le echaba fuera... así que hale...!

f f l ! l l l ! l l l l i l l l l l l ! i m i i l ! l l l ! l ! ! ! l l l H

Manchego, 3; S. Lorenzo, 1. 
Cuenca 1; Extremadura, 2. 
Guadalajara, 1; C. Sotelo, 5. 
Toledo, 3; Rayo, 3. 
Valdepeñas, 2; B. Delicias, 0 
Emeritemse, 6; Girod, 2.

(Descansaron Badajoz y 
Cuatro Caminos).
L A  PRO XIM A JORNADA 
C. Caminos-Conquense. 
Extremadura-Guadal ajara. 
Calvo Sote'o-Toledo. 
Rayo-Badajoz. 
Europa-Manchtgo.
S. Lorenzo-Emeritense.

(Descansan Valdepeñas y 
G irod).

ficación de l IV
CLASIFICACION

Grupo
J. G. E. p F. C. p.

B adajoz........ 3 3 0 0 12 2 6 + 4
Manchego ... 3 3 0 0 6 2 6 +  2
Calvo Sotelo 4 3 0 1 16 6 6 +  2
Toledo ......... 3 2 1 0 11 4 5 +  1
R a y o ........... 4 2 1 1 8 4 5 +  1
Emeritense ... 3 2 0 1 11 4 4 0
Extremadura 3 2 0 1 11 8 4 +  2
Valdepeñas 4 2 0 2 5 6 4 0
Conquense ... 3 1 0 2 3 8 2 — 2
C. Caminos 3 1 0 2 5 10 2 0
San Lorenzo 4 1 0 3 5 14 2 — 2
Guadalajara 3 0 1 2 2 9 1 — 1
Europa D. ... 4 0 1 3 1 10 1 — 3
G iro d .......... 4 0 0 4 3 12 0 — 4

La victoria del C. Sotelo vista por un seguidor
POR LO  MENOS SE DEBIERON M ARCAR CUATRO GOLES M AS

Llega el Correo en donde vuelven los 
jugadores del equipo local. Más de un 
centenar de aficionados los esperan a 
pesar de lo intempestivo de la hora. Inte
rrogamos a un acompañante brevemente: 

—-¿Merecedores del itriunfo?
—Y a  lo creo. Se debieron marcar 

cuatro go’ieis más.
—-¿No eres algo exagerado?
—Ni pizca... Se ha jugado muchísimo. 
— ¿Los mejores?
— Novo, Fraga y  Moyano.
— ¿La mejor línea?
— No hubo líneas; hubo equipo. Ya  le 

digo los mejores que estuvieron en cada 
línea.

— ¿Quién, marcó?
—Tres Brígido, uno Coto y  otro Fraga.
•— ¿Labor de conjunto?
-—La hubo con un sentido práctico 

enorme hasta poner el marcador 4-1, des
pués se hizo una verdadera exhibición.

-—¿Cómo encajó el público tan estre
pitosa diarrota?

—Perfectamente, con mucha deporti- 
vidad.

— ¿Y  el árbitro?
—Ante nuestra superioridad, ayudó lo 

que pudo a los locales, perdonándoles 
incluso un claro penalty. Era igual.

— 1¿ Cómo terminó el primer tiempo ? 
— Dos a cero a nuestro favor.
-— ¿Cuándo marcaron ellos?
■—Antes de hacer nosotros el tercero. 

Es decir; pusieron el marcador 2-1. En
tonces apretó muoho el Guadalajara, 
pero los nuestros los sujetaron bien y  se 
impusieron prontamente.

iniini!iiiiiiDiuiiuiiinuiiii!iiiiiniiiJiii!ii!iiiiiniiiiniiiuog]!U!iniii!iiin!!iuinii!iiuiu!iii!iiiiiiiiiiiitiHiiiiimtr

NOVO, E L  MEJOR EN
G U AD ALAJARA

— ¿ Cómo encuentras tú al Guadalajara 
esta temporada? Debe de estar muy 
flojo.

Macla de eso. Los que vayan allí ilu
sionados por nuestra abultada victoria, 
se equivocarán, si no les juegan como el 
Calvo Sotelo lo ha hecho :s,.a tarde. Y 
eso es muy difícil.

— Bueno. Una última pregunta y te

dejo ir a destrincar, porque supongo que 
vendrás hecho “migas” .

— Nada de eso. Después de ver un 
encuentro así ino se nota el cansancio. 
Yo mientras pueda no me pierdo uno. 
Por ahí juega el Calvo Sotelo mejor que 
aquí Lo vi en Ubeda también.

— ...y yo en Madrid contra el Cuatro 
¡minoB.

José Navarro Carrillo 
ALMACEN DE COLONIALES
CRUZ, 4 -  TELEFONO 74 - CIUDAD REAL

— Un tropezón cualquiera da en la  vi
da. Además el Cuatro Caminos no vuel
ve a jugar igual que esa mañana.

— Ahí va la última pregunta. ¿Me 
has dicho que el mejor?

—Novo. Ha estado enorme.
— Pues hasta mañana y  a ver si vas 

a Badajoz también.
ANEZDA.
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Isobeiita Morejudo, bella
y simpática nos dice...

—*¿ ?
-¿ Que si me gusta el fútbol ? Muchí

simo, soy una gran aficionada.
¿Del Manchego, claro?

—Naturalmente. Y  espero que ascien
da a Segunda División.

— ¿Has visto actuar a nuestro con
junto futbolístico?

— Aún no, peiro me han dicho mis

amigas que es estupendo y  que aún, es 
mejor, ¡si cabe!, que el del año ante
rior.
■;— ¿Prometes ir, claro?
—Desde, luego; no pienso perderme ni 

un partido.
—De ios jugadores que conoces, ¿ quién 

te gusta más?
—Pues .personalmente conozco a po

cos; en el terreno de juego sí que les 
conozco, pero... ¡ese Bolta!

— ¡Ojo!, que es casado.
—Como todo esto lo digo con una 

gran sinceridad y  mis opiniones no en 
cierran otro fin que contestar ,a una 
pregunta deportiva, pues ¡ahí queda, mi 
franqueza! No creo que me "peguen” .

— ¿Soltera y sin compromiso?
—Por ahora sí; haber hay preten

dientes, pero... no ha surgido el defi
nitivo.

—Además del fútbol, ¿qué otros de
portes prefieres?

—Pues el boxeo y  la lucha libre. ¡Me 
encantan!

— ¡Pero Isabelita!... Bueno, pasemos a 
otro tema: ¿Eres seguidora dei Calvo 
Sotelo, porque te veo ir mucho por Puer- 
tollano?

—No me es indiferente tampoco este 
equipo como buena manchega que soy.

— ¿Qué secretos tiene esa singular be
lleza tuya?

—No oreo poseer ninguna, ni nada de 
eso, pero... creo que si se me mira en 
ese aspecto, es eso y... nada más; la sim
patía de loe ojos con que me miran...

ANGARFE.

"Yo, ¿un fenómeno?. ¡Dejadme que me ría!”
¡El «sáleá© ©4©®® X.m.íojp®i&hi, van a ador © lim p ie *B 
dms&mlbr® líos <Bs<sses*@á©s¡s' dt® ssbs rosonmni®s fcrivmjos
Después d® los éxitos olímpicos de 

Emilio Zatopek, muchos deportistas se 
preguntaban si los triunfos del “ coman
dante” checo se deberían a un maravi
lloso y  desconocido entrenamiento y si 
los records de este atleta marcarían el 
punto culminante de las fuerzas huma
nas, siendo imposibles de superar. Todo 
ello se debe, sin duda, a la exageración 
Pero, no obstante, como la cuestión ha 
apasionado, nos lo va a aclarar todo el 
propio vencedor.

No, no hemos ido a Checoslovaquia a 
preguntármelo. ¡Cualquiera se mete en el 
laberinto del telón de acero! Pero lo 
cierto es que Zatopek, después de ios 
Juegos Olímpicos de Helsinki, dió una 
charla sobre su forma, su entrenamien
to y  sus facultades, en la sala de un 
gimnasio de la capital finesa.

Ofrecemos a nuestros lectores un re
sumen de las palabras de Zatopek, que 
ha puesto todas las cartas sobre la  me
sa, aunque el método no sea rigurosa
mente comunista y, posiblemente, tam
poco él mismo.

— Mis records — dice Zatopek—  pue
den ser batidos. Y  si he corrido los 
10.000 metros en 29 minutos, dos segun
dos y  6/10, estoy seguro que podría ha
cerlos en menos. Así mismo creo que el 
límite de las posibilidades humanas no 
es éste y  se puede mejorar el tiempo.

Y  luego añade;
— E l secreto esá, para un corredor de 

fondo, en basar su entrenamiento en la 
rapidez y  en combinar la rapidez con la : 
duración del entrenamiento de cada día.

Más adelante Zatopek resume sus 
doce años de preparación;

— En 1941, me entrenaba tres o cua
tro veces por semana. Después, lo hice 
diariamente.

En 1942, tres o cuatro vueltas diarias 
de pista sin. esfuerzo, 15 minutos de 
contracción gimnástica, sprints y  algu
nas carreras de 300 metros.

En 1943, mi entrenamiento consistía 
en correr sólo, sin que mi entrenador 
me dijese jamás los tiempos obtenidos.

En. 1944, carreras de velocidad de a 'lo 
sumo de 400 metros. Carreras de 1.500 
metros en etapas de 200, 300 o 400, con 
ritmo diferente; rápido, menos rápido, 
rápido otra vez y  así sucesivamente.

En 1945. carreras de velocidad de 50 
metros y  carreras de 450 en sprints de 
50 en 50 metros. Este ejercicio lo hacía 
veinte veces al día.

En 1945, ingresé en la  Academia Mi
litar y, aun teniendo menos tiempo, ja 
más dejé el entrenamiento diario.

En 1947, nombrado oficial en un pe
queño pueblo, me entrenaba en dog ca
minos del bosque, uno de dos y  otro de 
cuatro kilómetros de largo. Como el 
úndoo deporte que se practicaba allí era 
el fútbol, dejé de entrenarme en dicho

terreno de juego. Todos los días hacía 
veinte veces los 250 metros y  otras vein
te 285 metras.

En. 1948, gané los 10.000 metros en la 
Olimpiada de Londres en 29-59-6/10.

En 1949, quería descansar, pero mis 
amigos me animaran a  batir el record

mundial de los 10.000 metros. Hice un 
tiempo de 29-28-2/10, pero mi amigo 
V iljo Heino, lo rebajó en un segundo. 
Quince días después, con. un entrena
miento eficaz, batí a Heino por seis se
gundos.

En 1950. gané dos campeonatos de 
Europa, el de los 5.000 y el de los 10.000. 
Entonces ya hice estos últimos en 29-12.

En 1951 me entrené para lo- Juegos 
dis Helsinki y batí ei record mundial de 
los 20 kilómetros.

Luego Zatopek dice que jamás se so
metió a masaje y que su dieta alimenti
cia es racional. Cuando se fa tiga  pone 
un poco de sal en 'a lengua y se re
fresca.

E l método, pues, es racional e inteli
gente. Lo único que se necesita para 
vencer es; itener condiciones físicag y 
tesón y  hacer grandes sacrificios.

Con su disertación. Zatopek no ha 
hecho más que demostrar que no hay 
nada imposible y que él no se considera 
un “ fenómeno” . Se ríe de eso. Y  cual
quier futbolista modesto, que da doa 
veces seguidas al balón, ya se cree un 
gran hombre y  dice por ahí; “Estoy fe 
nómeno, chico” .
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D E S D E  EL BURLADERO
«Pedrés» no tomará la alternativa

E N  A LB A C E TE
Los organizadores estaban dispuestos a ingresar en un 

Sanco la mitad de la cantidad exigida
Por su interés, recogemos del diario 

“Albacete” , la siguiente información: 
"Nuestra ciudad ha sido y es un her

videro de comentarios respecto a la po
sible celebración de la alternativa de 
“Pedrés” , en Albacete. Se han llevado a 
efecto reuniones y gestiones, de las que 
queremos informar a los lectores, por 
boca de dcm Diego Ciller. portavoz auto
rizado de esta concentración de albace- 
tenses. animados con la idea de que fue
ra en nuestro coso donde Pedro Martí
nez “Pedrés” , se doctorara.

— ¿Quiere decirnos el motivo de la 
reunión en el Círculo Mercantil?

— Con mucho gusto. Convocamos esta 
reunión, a la que asistieron con el Alcal
de, las más destacadas personalidades 
del comercio y de la industria y particu
lares, como consecuencia de la carta 
aparecida en su diario, en la que se ma
nifestaba que “Pedrés” no tomaba la 
alternativa .sin Albacete por no habérsele 
hecho oferta alguna. Y  debo señalar la 
sensación de unanimidad, de desprendi
da colaboración que registró esta 
reunión.

— Y, ¿qué gestiones se han realizado? 
— Le diré el desarrollo de nuestra in

tervención. Visitamos, en su domicilio 
particular, al señor Aparicio Albiñaoa. al 
objeto de que mas informase de las con
diciones exigidas por el señor “Camará” , 
a que aludía en su carta publicada en 
“Albacete” . El sañor Aparicio nos ma
nifestó que no conocía ea ahsoluto tales 
condiciones, rogándosele entonces que se 
pusiese al habla con el señor Flores 
para conocer en qué consistían. Aten
tamente, el señor Aparicio se prestó a 
ponerse en contacto con dicho señor y 
transmitimos lo que le contestara. Poco 
después el señor Aparicio Albiñana nos 
dijo telefónicamente que las condiciones 
Impuestas por “Camará” eran las mis
mas que tenia apalabradas con la em
presa de Valencia, es decir, 750.000 pe
setas por los toros y  por su® dos tore
ros, Litri y  Pedrés. Después vinieron las 
conferencias con iel apoderado; sus ma
nifestaciones fueron idénticas a  las ex
puestas por el señor Aparicio, intentando 
por nuestra parte una reducción del 
presupuesto, apoyándonos en el deseo de 
que tomara también la alternativa Mon
tero, con la lógica disminución enton
ces. de las reses a  lidiar por L itri y  “Pe
drés” . "Camará” mantuvo la misma can
tidad, indicando que era la pedida a Va
lencia, exigiendo el señor Flores, para 
llegar a la firma del contrato que se

depositara la mitad del presupuesto en 
una casa bancaria, a  nombre de Pedro 
Martínez “Pedrés” . Mientras tanto temía 
lugar la reunión del Mercantil, en la que 
se abrió una suscripción, con una apor
tación de don Policarpo Tornero Lajara, 
dispuesto a formar con otros dos seño
res un bloque de dinero para aportar el

CAM ARA

metálico que faltase, prestándose gene
rosamente don José Giménez y con mi 
colaboración a ocupar dichos puestos.

Hallándonos ya em disposición de apor
tar la mitad de las 750.000 pesetas, y 
teniendo en cuenta el perentorio plazo 
concedido, volvimos a comunicar por te
léfono con el apoderado del diestro, tra
tando de conseguir que nos concediera 
un plazo corto para concertar difiniti- 
vamente la alternativa en el coso local.

Intentamos concretar’, en fiin, con el 
apoderado, encareciéndole la concesión 
de um pequeño plazo, previo .el ingreso 
en una cuenta corriente a nombre de 
“Pedrés” , del 50 por 100 del presupues
to, negándose rotundamente e f señor 
Flores, alegamdo que esperaría hasta 
12 horas después, como máximo, toda 
vez que “no podía quitar a la empresa 
de Valencia una corrida que está ulti
mada” .

Ante la postura irreductible de “ Ca
mará” , y  considerando que hicimos cuan
to fué posible en servicio de la afición 
albacetemse, sin tiempo material para 
poder llevar a feliz término nuestro aca
riciado proyecto de que nuestra Plaza 
fuera escenario del acontecimiento, hu
bimos de manifestar al apoderado de 
Pedrés que desistíamos del propósito, an
te el estrecho plazo de unas horas para 
concretar algunos detalles sobre la or
ganización, una vez que ya estaba ase
gurada la  cifra total necesaria.

Verdades y Rumores
----- o-----

En nuestra revista, y  según se ha pu
blicado en otros periódicos nacionales, 
se habla anunciado que Antonio Ordó- 
ñez seria apoderado por Camará.

Así estaba dispuesto, pero posterior
mente a  las conversaciones tenidas por 
Camará con los familiares de Ordóñez y 
otros amigos del torero, el espada de 
Ronda ha dispuesto seguir en la Casa 
Donminguin, pues éstos han mostrado el 
interés natural de que asi sea; y al vol
ver las aguas a su cauce, los hermanos 
Dominguín y Ordóñez, han celebrado el 
caso con unas copas en una finca cer
cana a Madrid.

De forma y manera que por ahora, 
Camará se queda sin Ordóñez, aunque
si coa Pedrés, que, al menos, a falta de 
mayores virtudes, es torero taquillero. 
Como lo fué el Litri, el cua' ya sabem 
no toreará Ja temporada próxima.

* *
El sobrino de Ford, ien su estancia en 

España, ha estado unos dias en la  ga
nadería de doña Teresa Oliveira, em 
unión de Luis Miguel y otros toreros. 
A llí aprendió el manejo del capote y  se 
divirtió mucho toreando al alimón con 
Amnabella, la .Estrella de cine que tam
bién estuvo invitada.

*  *  #
La fecha 12 de Octubre ha sido re

servada para la celebración de la  co
rrida del Montepio de Toreros, cuyo 
cartel se ignora hasta la  fecha. Y  pa
rece ser que hay serias dificultades so
bre su confección, hasta el punto de que 
su Presidente, Antonio Bienvenida, esÉ-iá 
dispuesto a dar una nota a la Prensa 
explicando los obstáculos que sus com
pañeros oponen tu  el camino de la or
ganización.

Y, es que a  últimos de temporada, 
todo son reservas por parte de las fi
guras del toreo.

# *  *

El doctor Gaona ha salido para Mé
jico. Lleva en firme el contrato de Mar- 
torell, que fué con él en .el avión, y  de 
Monolo Gunzáleiz. También se habla que 
toreará Luis Miguel y Ordóñez, pero 
nada bay seguro. En cuanto a Julio 
Aparicio, si no cambia de opinión, irá 
a Méjico, pues tiene los contratos fir
mados después de sus grandes triunfos 
en la pasada temporada.

*  4Í *
La señorita norteamericana, “Mis 

Playa 1952” , que asistió a una corrida 
de toros en Madrid, en runa interviú que 
Santiago Córdoba le hace en la revista 
“E l Ruedo” , asegura que le encanta la 
Fiesta, aunque le emociona que pinchen 
a  los toros porque le dá la sensación de 
que le pinchan a ella.

Y  al preguntarle el cronista, si es 
traviesa; contesta que si, y  que su ma
yor travesura fué afeitar a un. gato.

De aquí. se deduce que en América 
también afeitan a los pobres animales.
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FIGURAS DEL FUTBOL MODESTO

Al habla con Arroyo, capitán del Malagón C.F.

“Aspiro a ganarme un puesto en el Manchego", 
nos manifiesta esta joven promesa

La familia Arroyo en el fútbol, es - 
—válganos la comparación—  como los 
Domimguín en los toros. Cinco hermanos 
han desfilado en varias etapas por el 
Malagón C. F., equipo que cada vez va 
superándose porque, ¡cómo no!, Malagón

ARROYO I I
aspira a  figurar en breve plazo entre 
los equipos punteros de la provincia.

Eusebio Arroyo “ el número 13” como 
él dice de su numerosa familia (14 her
manos), es uno de los jóvenes valores 
del fútbol local. Su juventud — 20 años— 
condiciones físicas y  amor al deporte, 
san los mejores exponentes de su valía.

A  preguntarle por el futuro del equi
po malagonense, nos manifiesta:

—Deseamos entrar este año en la 
Primera Regional. A  menos estas ges
tiones está haciendo nuestro Presiden
te, y quiera Dios lleguen a buen fin, por
que convencidos estamos de que podría
mos hacer un buen papel em esta com
petición. La cantera! local tiene buenos 
elementos; lo único que hace fa lta  es 
darle solución a la cuestión entrenamien
tos. Hemos tenido un buen entrenador: 
Costoso, el del Manchego. Pero como 
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Calzados California
ZAPATOS  D É  LUJO
FANTASIAS

Reuní Afilen, I Ciudad Real
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mi
SERVICIO DE RESTAU RANTE  

B AR  AM ERICANO 

CIUDAD R E A L

cada cual nos debemos a nuestro traba
jo, tno acudíamos —no por falta de vo- 
lutad—  casi ninguno a entrenamos, co
sa que, en m i modesta opinión, tiene so
lución. Sabemos que la Directiva no 
puede hacer primores con los exhaustos 
fondos de que dispone. Pero abonándo
nos a cada uno la media jornada de la 
mañana designada para entrenamos, 
ame tal compensación, tendríamos cada 
semana muestro entrenamiento. (Solu
ción que, con toda lealtad, brindamos a 
don Justo Martín Albo, por si fuese 
factib le).

— Bien Arroyo. Ahora que me has 
hablado de las aspiraciones del equipo, 
háblame de las tuyas.

— Ganarme un puesto en el Manche
go. Porque jugar en él significa, aparte 
del orgullo de saber que uno vale, llevar 
la representación de nuestra provincia.

-—En la defensa, ¿verdad?
— Sí, Sí; naturalmente. Con lo fogoso 

que dicen que soy, y  al lado de Adolfo, 
formaríamos el "cerrojo italiano” , como 
dicen por ahí con no sé qué tablas de 
quinielas, y  no iba a entrar un balón 
a la puerta ni con tarjeta de recomem- 

'  dación.
— ¿Qué delantero te ha resultado más 

difícil de controlar?
— Corcha, el del filia l del Manchego. 

Es verdaderamente peligroso.

Esteban Valch Mestre
Esteban Valch Mestre, a pesar de eu 

juventud, es veterano en las filas del 
Deportivo Manchego. Es esta la cuarta 
temporada que juega con di equipo de 
Ciudad Real, habiendo estado un año 
ausente de sus filas a causa del cumpli-

ARROYO PA S E A  CON SU N O V IA  
POR LAS  CALLES DE ALM AGRO

■— ¿No tienes más que decimos?
— Nada excepto que quiero que me 

suscribas a ARCO, y  que me gusta A l
magro.

— ¿ Pero qué tiene que ver A m agro  en 
esto?

—Pero tiene que ver mi novia que es 
de allí, ¿no lo sabias?

— ¡Ah, caramba! ¡Y  buema chica eh!
J. POLO.

miento de sus deberes militares. Form a 
con Adolfo, la pareja de jugadores loca
les que hay en el equipo. Empezó ju
gando en el Colegio de los Marianistas 
y  de allí pasó al Ferroviario, con el que 
fué campeón nacional de Educación y  
Descanso.

De este conjunto, pasó e l Manchego, 
empezando a jugar en. categoría nacio
nal en cuanto tuvo los 18 años cumpli
dos de edad, que es la mínima regla
mentaria para intervenir en competicio
nes de este género.

Actuó, casi siempre, ele medio centro 
en la táctica antigua y  de medio volan
te en la moderna, habiendo hecho muy 
buenos encuentros de defensa central, en 
especial aquél famoso contra el enton
ces potente Salamanca al que se le igua
ló un partido que iban ganando los sal
mantinos por 2 a 0. Entonces, por baja 
de Santos Alonso, ocupó el eje de la  de
fensa, Recientemente en Valdepeñas tam
bién desempeñó airoso este puesto.

Valch es un jugador cerebral, de 
grandes facultades y  su juego inteligen
te ha sido base de muchos de los triun
fos de su equipo.

mi ira

r e lo je s  C e rtin a
y LA/MEJORE/*AVARCA/

CONTADO y PLAZOS
E N V IO / A  P R O V IN C IA

PL.GENERALISIMO 5 0  CREAIS
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¡SE CIERRA EL TASARIA!
PARIS .— El Tabarín se cierra. La no

ticia ha caído como una bomba entre 
todos aquellos franceses o extranjeros, 
que lo conocían. También ha caído 
tristemente entre los qug no lo conocían, 
porque el Tabarín era el lazo que unía 
a un mundo triste con un pasado mejor. 
Quien no había oído hablar siquiera del 
Tabarín, era una persona o muy jovo i o 
desconectada de las cosas de este mundo.

El Tabarín era el cabaret más famoso 
de París. Su popularidad trascendió a 
todo el mundo y  rara era la ciudad 
donde no hubiera algún establecimiento 
del género que llevara este mismo nom
bre, que llegó a sier sinónimo de casa 
de fiestas y  de esas ilusiones que ios se
res humanos buscan en los momentos de 
tristeza. El Tabarín se muere porque 
log tiempos no están para gastar dinero, 
ni para divertirse. Las ¡noches alegres de 
París se han hecho noches siniestras y  
ya no hay Verlaines bohemios en sus ca
fés, sino poetas comunistas que están 
dispuestos a  cambiar la pluma po-- la 
matraca, ya  que S balín Ls  paga para 
ello.

Con el cierre del Tabarín, quedan en 
la calle 150 artistas, cuyo futuro se ve 
muy negro. Todos eran artistas de pri
mera, y  emplearlos ahora va a  ser tarea 
difícil. Este cabaret siempre se distin
guió por su finura, huyendo de la pro
cacidad y  de lo que representara mal 
gusto. Por ello, allí entraban todos ios 
espíritus selectos con dinero o sin él, 
pues las consumicioues estaban al alcan
ce de todog los bolsillos. Sus directores, 
Sandrini y  Budout, recordaban los me
jores tiempos del establecimiento y  pre
ferían tener la  clientela que amarrara 
con loa tiempos de antaño que la que 
produce los tiempos modernos, mucho

iiiiiiiiuniiiiiiiiiniiiw

Relojería Rodríguez
----- o-......

TECNICO RELOJERO 
Garantía absoluta en todas las clases 

de reparaciones.
Especialidad en CRONOGRAFOS y 

REPETICIONES.
Un completo stock en piezas recambia
bles en ios cr libres Omega, Longines, 
Zenith, Cyma, como en los calibres más

corrientes A-S, E.TA, E. B., F, A, 
FEF, etc., etc.

Su reloj será reparadlo con su misma 
pieza de recambio.

RODRIGUEZ: Relojería de absoluta 
confianza y garantía profesional. 

RELOJERIA RODRIGUEZ 
Avenida de los Mártires, 23 

„ CIUDAD REAL

más zafia y al mismo tiempo, más egoís
ta y  avara.

En el Tabarín desfilaron todas las 
grandes artistas de todos los tiempos. 
Desde Cleo de Merode, la Otero, la Dun- 
cán y  Josefina Baker, exhibieron allí sus 
gracias, su arte y  su simpatía. En el 
Tabarín tenían los artistas españoles 
siempre un trabajo que hacer. No había 
artista hispana de clase que no encon
trara el escenario a su disposición. La 
clientela española ® hispano-americana

JOSEFINA B A K E R  L A  A R T IS T A  DE 
COLOR FAM OSA EN  TODO E L  
MUNDO Y  U N A  DE LAS  ATRACC IO 

NES DEL TAB AR IN . 
exigía siempre artistas españoles, y  por 
ello, había épocas en que en el Tabarín 
se oía más hablar español que francés. 
Los artistas vieneses y  tiroleses tenían 
también allí un gran cartel. Tabarín era 
el punto de confraternidad de seres 
europeos y  de otras partes del mundo 
que acababan de amigos eternos una vez 
fuera del establecimiento.

Según se afirma, el Tabarín se cierra 
porque van a hacer obras, pero en reali
dad lo que ocurre, es que van a  derribar 
la casa. E l presupuesto era muy caro y 
la empresa ha decidido no hacer el arre
glo y  marcharse, dejando el puesto a 
otros. Con el dinero del traspaso vivirán 
Sandrini y  Budout, que no se han enri
quecido ni mucho menos, al frente del 
negocio. Y  es que ser más amigo del 
cliente que patrón, mantener 150 artis
tas y. otro tanto de empleados subalter
nos y  tener siempre en la mano el co
razón, no puede producir dinero.

P A S A T IE M P O

ALES: 1) Mit: Esposa de 
Ulises y  madre de Telémaeo.— 2) Que es 
común a muchos.— 3) Se ha puesto de 
acuerdo.— 4) Prep. insep. que significa 
debajo, o denota acción secundaria. ( A  
revés), pena pecuniaria.— 5) Período de 
tiempo, época. Que no va acompañada. 
6) Naipe. Artículo indeterminado fem. 
(A l revés).— 7) Calle muy popular de 
Madrid. Quim. Símbolo del osmio.—
8) Lo tienen ¡las aves, pl. PlantígradOv—
9) (A l revés) Afilar, aguzar.— 10) De 
Aragón.

VE R TIC ALE S : 1) Quim. Símbolo del 
eelenic 
lar con
con ambas manos.— 2) Murar.— 3) Apa
rato para pesar objetos grandes.— 4) Le
tras de “P E G A  ” . (A l revés) subs
tancia viscosa que fluye de ciertos ve
getales.— 5) (A l revés), Voz que se em
plea para llamar a una persona. Arbol 
salicíneo resistente al agua.— 6) Mit. 
Príncipe Troyano.~7) Pausados.—8) Bor
de o límite de una cosa.— 9) Naturales 
de Padua.— 10) (A i revés), cosa corpu
lenta o dg gran bulto. Manera, estilo, 
moda.

M D I I l l i l l M

ANTES DE COMPRAR

ESCUCHE UN

PRECURSOR DE LA R.ADIO 
EN EL MUNDO

RADIO VERA
CIUDAD REAL
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Adorne batió é  record 
provincial de los 

3.000 metros lisos

«Ascenderemos a Segunda División»
“CONSERVO UN GRATISIM O RECU ERIJO DE L A  T IE R R A  M ANCHEGA” , 

D ICE E L  EX  TOME LLOSERO GONZALEZ
----- o------

UNAS PALAB R AS  D EL A T L E T A  
P A R A  “ARCO”

En el descanso del partido Manchego- 
San Lorenzo, isi atleta ciudarrealeño 
Adame bajó la marca de los 3.000 metros 
lisos de 10 minutos, 15 segundos que co
mo se anunció anteriormente poseía An
tonio Moreno, también de Ciudad Real, 
estableciéndola ¡tn 9’54” .

Adame demostró bailarse en buena 
forma y  confirmó sus dotes de buen

ADAME APARECE AQ U I CON E. 
MORENO, CAMPEON DE C A S T ILLA  

DE LOS 10.000 METROS 
corredor, pues por algo es actualmente 
subcampeón de España del P  .de J. de 
3.000 metros obstáculos.

A l terminar la prueba e internaras en 
las casetas le preguntamos:

— ¿Cansado?
—Sí, pues bace mucho calor para esta 

prueba.
—i Estás satisfecho de itu proeza?
— Desde luego, pero trataré de reba

jar mi propia marea en otra ocasión.
—Según algunos comentarios posees 

un estilo y una elegancia corriendo ad
mirables. ¿Dónde la has apredido?

—Ha salido de mi, aunque me ha li
mado algunos defectos el italiano Mowa, 
hoy seleccionador nacional.

Y  ahora recordamos que ya hizo men
ción “Marca” dei estilo y  zancada tan 
perfecta de este corredor manchego, en 
una de las pruebas celebradas ¡en Ma
drid, alternando con varias figuras na
cionales de atletismo, y  que el domingo 
lo confirmó llevando una marcha cons
tante hasta la última vuelta, que sprimitó 
como un verdadero campeón.

Por último le preguntamos:
— ¿ Proyectos para la temporada que 

•empieza?
—No sé; quisiera que con ocho o diez 

corredores locales, entre ellos Cruz Va- 
Rejo, que me ayudó notoriamente en

E l cronista, por cosas íntimas, no pu
do estar presente en Tomislloso hace un 
mes escaso. Y  ahora, González, este 
muchachote fornido e infantil que cecea 
sin parar, ha ¡tenido la atención de venir 
a  Manzanares, con su señora camino de 
Málaga.

— ¿Os casásteis...?
— Cuando te dijimos. Pero como no 

fuiste... venimos nosotros de paso.
— ¡Bien te fué por Tomelloso, amigo!
— Me trataron bien. Y  además — dice 

mirando a  su mujer—  ya lo ves tú...
— ¿Qué tal en Zaragoza?
— Estupendamente.
■— ¿En ¡c,l Escoriaza otro año?
— Me declararon con derecho a  opción.
— Mejor equipo creo que tenéis, ¿no?
— Poco más o menos.
— ¿ Superaréis el cuarto puesto del año 

pasado ?
—Ascenderemos. Ya,no está e l España 

Industrial.
— ¿Era bueno ese Club?
— Filial del Barcelona nada más.
— ¿De qué juegas ahora?
— De lateral derecho.
— ¿Cómo váis?
— Hemos ganado los tres partidos 

jugados.
— ¿Con qué tanteos?
— 8-2 al Mataré, 4-2 al Arenas y  3-2 

al Badalona.
■— ¿ Equipo “hueso” ?
— El Gerona.
— ¿Buen fútbol por allí?
— Superior a este.
— ¿Por qué?
— No se dan bolieae. Y  mejor prepa

rados.
— ¿Afición...? v
— El Escoriaza vive sin agobios.
— ¿ Ambiente deportivo?
— No se vive. Te pagan con sobre.
— ¿ Campo, socios... ?
— En Las Delicias llenamos siempre.
— ¿Qué opinas del Zaragoza?

esta prueba, y  otros da la  provincia, ha
cer un Club federado para tomar parte 
en los Campeonatos de Castilla y, si pue
de ser, en log de España. Si esto no se 
consigue, probablemente correré con el 
Real Madrid u otros equipos de la capi- 
¡tal de España.

— Mucho dinero gastado y poco equipo. 
— ¿De Berkessy...?
— Otros tampoco fueron a Burgos. Y  

nadie protestó.
— Ilusión ¡tuya.
— Jugar en el Málaga.
— ¿Con qué cuentas?
— Seis años en Tercera, siempre de 

titular.
— ¡¿Y del Murcia?

GONZALEZ, DEFENSA DEL 
ESCORIAZA

— Jugué todos log partidos de la Ldgui
lla. Y  subí a Primera División.

— ¿No te quisieron ¡luego?
— No le cal simpático a Sierra. Decía 

era muy joven todavía...
— ¿ Años?
—Veintitrés recién cumplidos. Y  mu

chas ganas de subir.
— En el Zaragoza..-.
—Me tira mi tierra. Y  para ella me 

voy. !
— Pero volverás...

Enhorabuena Adame y que se cum
plan tus deseos de correr por Ciudad 
Real y su provincia y  que, por quien 
corresponda. a?¡ lleve a efecto la crea
ción de u¡n Club federado, que bien pu
diera denominarse Club Deportivo Man
chego.—U N  AFICIONADO.

JOLOPCA.
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ANTES DE COM PRAR U N  ABRIGO DE PAÑO, PIENSELO. UNO  DE P IE L  LE

RE SU LTAR A  M AS BARATO. POR SU CALID AD  Y  DURACION.

t k % k  m m
G RAN SURTIDO A  PRECIOS ECONOMICOS 

General Agu ilera 12.—CIUDAD REAL. 
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t i  g a n a d o r  
d e l GoneuPcfo 

nocí d ice ...
----- o-----

Manuel Ramírez de Arellano, se llevó 
Has 25 pesetitas de la segunda jornada, 
de nuestro concurso. Es dueño de la P e 
luquería die la Calle de la Cruz, la Pe
luquería deportiva como él la llama, 
porque a ella acuden gran número de 
aficionados y  casi todos los jugadores 
del Manchego. A  veces se forman allí 
grandes tertulias deportivas.

Como ganador, le haosmos algunas 
preguntas para nuestra revista:

— ¿ Qué me dice usted del sistema 
quinielista de Quintín? 
— E l sistema itiene su 
fundamento, pero él le 
“echa mucho teatro a 
la cosa". Desde luego, 
para ganar, hay que 
agrupar muchos bole
tos y  hacer combina
ciones. Pero lo de la 
brújula, etc., eon. “ ca
melos” . Es el reclamo 

comercial y  nada más.
— ¿ Cómo quedará el Manchego este 

año?
— El primero o el segundo. Tiene equi

po para ello.
— ¿Y  cómo se ha de lograr?
— Dando plena confianza al entrena

dor. Primo sabe lo que es el fútbol y 
ha cié llevrar al equipo a un buen lugar. 
Estoy seguro.

— ¿Qué va a hacer con el premio?
— Según Goyo y Bol'ta, mis contrin

cantes en el dominó, las 25 pesetas ser
virán para que les pague el café du
rante cinco días, pues piensan ganarme. 
Y  la verdad es que no van descamina
dos, pues lo hacen con frecuencia.

-—A  fin de cuentas, no es malo el 
empleo.

— Desde luego. Pero apunte: pienso 
llevarme el gran premio, o sea el del 
viaje para ¡la final, y  ese sí que no me 
lo gana®, al dominó.

Guapa chica puertollanera, pero pensativo

Campo de fu¡.bol de Puertollano. Caras bonitas que ríen y manos bellas que 
aplauden. Sólo la rubita permanece pensativa. ¿Dónde estará él? En cam
bio, detrás hay una pareja de enamorados que están contentos. Los señores 
también sonríen y  aplauden. El del bigote está serio en cambio. ¿También 
nostalgia? ¡Vamos, alegre la cara que no es para tanto! (Foto García).

f i l i l í" !..... ....................... IIIIIIIHIII... .......i................................ I.... I... .

Los de la provincia en in Vuelta a Castillo

A  la izquierda, Merino pisando la meta. A  la derecha, los cuatro eiudarrealeños 
dé la Vuelta: Merino, de Malagón; y  Rubio, Ortiz y Manzaneque de Campo de

Criptana. (Fotos Núñez).

C O C IN A  E L E C T R IC A  «EDESA» 
ECONOMICA LIMPIA MARAVILLOSA

M A S  E C O N O M IC A  Q U E  E L  C A R B O N  

DISTRIBUIDOR: NAVARRETE Ciudad Real

Sos encargamos de tramitar la autorización de corriente industria1
Y de la instalación de la misma
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Lo qAie nocf d ic e  b il la r ,  e l e n tre n a d o r 
p ro v is io n a l d e i ^ a id e p e n a a

"Haré todo lo que esté a 
igual que en el

No es la primera vez que ocurre, aun
que sea poco frecuente, que un jugador 
de un equipo en categoría nacional, asu
ma también ila responsabilidad de entre
nador del mismo. Esta temporada, V i
llar, defensa central dei once valdepe- 
ro, por necesidades dial Club, se ha he
cho cargo de la preparación del equipo, 
lo que no excluye que siga actuando 
en el terreno de juego.

Después de un entrenamiento, abor
damos a Villar, quien a unas palabras 
nuestras, responde:

—En primer lugar quiero hacer cons
tar que en Valdepeñas me encuentro 
muy contento, ya que recibo muchas 
atenciones de la afición y directivos. 
Desde que soy profesional, en ningún 
.sitio de los que estuve •—sin tener queja 
de ellos—  me desmostraron tanto cariño 
y confianza como aquí, sin olvidar a To- 
melloso, de donde guardo uno de los re
cuerdos más gratos de mi vida deporti
va, por el homenaje popular con el que 
premiaron la actuación de la temporada 
que jugué allí.

—¿Cuántos años ha jugado como pro
fesional?

—Diez y la temporada que iniciamos. 
Comencé en el Cádiz a los diez y ocho 
años, donde estuve cinco años; después 
dos en el Iliturgi, uno en Jerez, otro en 
Tomelloso y el tiempo que estoy eu Val
depeñas, donde quisiera, terminar mi vi
da deportiva.

—¿Cómo ha sido quedarse dt entre
nador ?

— ¡ Cuidado! No apunte tan alto, eso de 
entrenador aún suena fuente para mí.

—Sin embargo en la actualidad actúa 
como tal preparador.

—Bueno, es que yo no soy capaz de 
negarle nada,- de lo que esté a mi al
cance, al C. D. Valdepeñas, y me pidie
ron que lo fuera provisionalmentis, mien
tras hacen gestiones para encontrar uno 
solvente y  que cueste poco dinero. Sabe
mos los problemas de los Clubs modes
tos y éste sólo se mantiene con el sa
crificio dei núcleo de aficionados.

— ¿No tiene miedo al cargo?
—Con sinceridad, le diré que no, por

que cuento con el apoyo de los directi
vos y aficionados —saben que haré todo 
lo que pueda por el equipo, igual que en 
el terreno de juego—  y sobre todo, por 
la buena amistad que me une a todos 
los jugadores, que son excelentes com
pañeros y me hacen muy llevadera mi 
misión.

— ¿Cómo ve la composición del IV  
Grupo?

—Creo que la Federación ha cometido 
un grave error al no ampliarlo a 16 
■Clubs, como tienen los demás. Si se re-

mi alcance por el equipo, 
terreno de juego'’
tiraron a ’gunos equipos, otros solieita- 

1 ron su inclusión, a los cuales no hicie
ron caso, con ¡el consiguiente perjuicio

de los que quedan, porque asf tienen me
nos fechas oóñ partidos.

— ¿ Quién serán, a su juicio, los galli
tos del Grupo?

— Me parece que este año andan por 
Extremadura, sin olvidar al Manchiego. i 
Calvo Soteio y Cuatro Caminos. Salvo 
las sorpresas de última hora en la que 
un equipo conjuntado y  con buenos su
plentes, puede dar el susto a los favo
ritos.

-  Ahora como jugador, ¿qué: delante
ro centro le costó más trabajo sujetar?

— Sin duda a'guna, Boita, el del Man- 
chego, por dos razones. Una que lo con
sidero el mejor delantero centro del Gru
po y  la otra que es un gran amigo mió.

— ¿Alguna otra cosa?
— Un saludo a toda la afición man- 

chega — ;qué lástima que el Tomelloso 
se haya retirado!— , especialmente para 
la de Valdepeñas, rogándoles que ten
gan confianza en el equipo, ya que ha
remos todo lo posible para clasificarlo 
en un buen Jugar.

Y  después de estas palabras, nos des
pedimos de Villar, deseando que se rea
licen sus deseos. C. P.

N u e s tro  concurso
ESTA SE M AN A E L  PREM IO  SE FU E  

A  VALD EPEÑAS
Andrés Cejudo, de Valdepeñas, ha si

do el ganador de nuestro concurso de 
esta semana, que patrocina "Almacenes 
Los Portales” . Ha sido el que más pun
tos ha obtenido, en unión de la señorita 
Amparo Rivilla. de Puertollano. Verifi
cado el sorteo, lo ganó el primero por 
lo que' se le girarán las 25 pesetas a 
R. Osorio, 53 de Valdepeñas.

Le han seguido en puntuación Segis
mundo Aguilar, de Bolaños; Fidel Ginés, 
de Puertollano; Emilio Ruiz Serrano, de 
Cuidad Reai; Femando Espadas, de Ciu
dad Real; Mauricio Gil, de Puertollano; 
José María Merino, d?; Malagón y  Car
melo Cabañas, de Ciudad Real. Como se 
ve, los de la provincia han dado la ba
talla a la capital.

PARTID O S P A R A  E L  D IA  
12 DE OCTUBRE

CALVO SOTELO

EUROPA

TOLEDO

MANCHEGo

ALGODONES — SEDAS —  PAÑERIA 
GENEROS DE PUNTO — LANAS 

P LA Z A  DEL GENERALISIM O 
CIUDAD R E AL

Concursante ............................................

Dirección ............ ......................................

Población ... ..............  ..................... ...
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«La Hora»
Joyería y R elo jería  

Trofeos Deportivos
Feria, 4 Ciudad Real

¡ Calatrava, ^
o no, 525
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En las casetas de Ciudad Real 
al terminar el partido

A los del Escorial no les gustó el Manchego
Ciertiameiite que ino ¡había ninguna 

euforia entes la afición al acabar el en
cuentro del domingo, pero en las case
tas de los dos equipos hay menos. En 
fe, del equipo visitante no se habla y  he
mos de esperar ai jugador que, dientro 
de la mediocridad del conjunto, había 
destacado más. Cuando sale, responde 
a nuestras preguntas:

— ¿Qué tal el partido? 
— Correcto y  sin violencias.

SANTI, DEFENSA CENTRAL DEL
SAN  LORENZO

— ¿Debieron ganar ustedes?
— No; el M»anchego es más equipo.
— ¿Jugador más peligroso?
—El centro de'antero. con su ¡tenden

cia a  desmarcarse hacia los extremos.
— ¿Qué papel harán ¡en la L iga?
—De los del montón.
— ¿ Aficionados ?
—Si y  casi todoa de E l Escorial.
—Pero cobrarán, ¿no?
—En absoluto, nosotros jugamos par- 

afición,
—Muy plausible. Y  dígame: ¿qué ¡le 

ha parecido el equipo local?
—Es mejor que nosotros, pero no está 

bien -ni mucho menos.
— ¿Se clasificará en los dos primeros 

lugares ?
— No. No puede clasificarse con esa 

pobreza de juego durante casi todo el 
partido. Y  hay que exigirle más. Un 
equipo profesional tiene la obligación de 
jugar mejor.

—Para terminar, dígame Santi, ¿cual 
es el equipo “ fenómeno” ?

-—El Badajoz, sin duda alguna. Ese 
será el campeón.

— ¿Y  el ¡subcampeón?
— No lo sé. Creo quie; será el Emeri- 

tense.
— ¿Alguna cosa?
— Nada. Un saludo a  los aficionados.
Queda complacido.

*  *  *
I El entrenador dél conjunto visitante

es parco al hablar.
— ¿Mai partido?
— Muy malo. Con el juego del Man

chego no se va a ningún sitio. No es 
este el equipo qut?, todos esperábamos.

— Señor Domínguez. ¿Ustedes qué 
harán -en la L iga?

— Cumplir mejor que otros que se han 
gastado mucho dinero.

—¿L o  dice por el Manchego?
—No me meta en. líos.
— Su equipo, ¿irá a más?
— Desde luego.

* * *

Entramos en la caseta local. No hay 
ni una sola voz. Es difícil ponerse al 
habla con algún jugador. Silenciosos se 
van a ¡las duchas y  dejamos que ellos 
vayan hablando sin preguntas.

Solamente; Rodríguez es ei que rompe 
el fuego. Es para lamentarse del mal 
estado del terreno de juego.

Esliamos de acuerdo; está pésimo, ahí 
no se puede jugar al fútbol. Pero toda 
la cu'pa no la tiene el campo.

Nadie quiere hablar. Hdy como una 
losa encima de los jugadores. Se van 
vistiendo y  salen.

¿Será posible, señores, que no poda
mos disfrutar una tarde?

Y  esto es lo que ha dado de sí ¡el final 
dei partido entre bastidores. Poca cosa 
cierto es; pero el aficionado queda ser
vido.— HACHE.

E L  ARBITRO, SEÑOR LOPEZ 

ESCRIBANO

En los vestuarios después 
del Valdepeñas-Europa
E N  E L  V IS ITA N TE : Nos dirigimos a 

la  caseta del equipo visitante. Alguiío 
comenta a nuestro lado la diferencia del 
comportamiento del público, en relación 
a cuando el Valdepeñas jugó con él Mi
guel del Prado en Valladolid. No le da
mos importancia son cosas pasadas y 
además si se tiene en cuenta ea para 
sentirse satisfechos de nuestro público.

En los vestuarios no se oyen comen
tarios. Por aquí los ánimos están apaga
dos. Busqu-et, el entrenador, que se en
cuentra en la puerta, es quien nos ha
bla del partido.

Para él, en el primer tiempo ¡se ha 
¡ jugado bien por ambas partes y  con 
j mucha corrección. Luego se refiere a su 

¡equipo, en el que hay exceso de juven
tud. “Es el equipo más joven de los 
que juegan en oategoria nacional. Por 
eso se ha tenido ese descontrol tan bár
baro en el segundo tiempo por parte 
nuestra” . “ Se desmoralizaron los chava
les y  ¡no pudieron hacer otra cosa” . Le 
preguntamos por el resultado, que con
sidera justo. Mas luego añade, que el 
tanteo ha podido ser mayor por parte del 
Valdepeñas. Lo que no está conforme es 
con el offside que les pitó el árbitro en 
el segundo tiempo y  que su delantero 
centro, lanzado, aprovechó para meter 
un gol.

Espera qu.: su equipo se recupere y 
conforme avance el campeonato, vayan 
adquiriendo mayor seguridad.

E N  E L  LOCAL: Aquí sí se oyen vo
ces. Entre ellas destaca la de Villar que 
critica el que se “ sobara” -tanto el balón 
frente a la puerta, perdiendo una es
tupenda ocasión de lograr una amplia 
victoria.

Dejamos que se desahoguen los tol
mos y  se templen ¡los nervios. Conforme 
van ,vahando hablamos con algunos de 
los jugadores. Les toca la "china” a Gó
mez y  Jovito, precisamente a I<® 1® 
más ha jaleado hoy el público.

Gómez, no es muy explícito. En el pri
mer tiempo no se ha jugado bien, pero 
es que los contrarios eran muy pegajo
sos y  además un poco duros. No ¡está 
conforme con el resultado, “ha debido 
ser mayor” .

Jovito noa asegura que por lo menos 
se han debido marcar cinco goles. No 
ha habido suerte en el ¡remate. Se en
cuentra contento porque “el equipo va a 
más” . Preguntamos sobre qué jugador! 
ha sido el mejor. “Todos bien” , nos con
testa. Insistimos. “Muy segura la de
fensa y  la mdeia más eficaz en el se
gundo tiempo” .

Posteriormente se une al grupo un di-! 
rectivo. E l quisiera que todo funcionara 
mejor, pero ¡en último caso que vayamos! 
ganando aunque sea por 2-0.— C. P.

TEJIDOS, MUEBLES, CALZADO Y  ARTICULOS P A R A  REGALOS.
CRUZ, núm. 3 CIUDAD R E A L
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